
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長 崎 市 立 大 浦 中 学 校 

学 校 便 り  N O . １ ０ 

令和５年１月１１日発行 

文責：校長 竹 市 保 男  

令和５年になりました。そして、今日は３学期の始業式です。新しい年になって生徒全員が

集う最初の日です。校長として、まずは皆さんが冬休みの間に大きな事件や事故、トラブル等

に巻き込まれることが無かったこと。今日の始業式を皆さんが元気に迎えることができたこと

を、何より嬉しく思います。  

さて、２学期は行事が多くて大変だったですね。しかし、皆さんの頑張りのおかげで、良い

思い出とともに、何とか乗り越えることができました。皆さんの頑張りが感じられた２学期で

した。今日は、３学期の学級委員任命と生徒会役員引継ぎ式がありました。これから始まる３

学期とこれからの大浦中の未来を託す人たちを任命したことになります。  

学級委員の皆さんは、１年間のまとめとしてしっかりリードしてほしいです。新生徒会役員

の皆さんは、大浦中学校の今後１年間のリーダーとして活躍することを期待しています。  

そこで、まずは３年生の皆さん、この３学期は進路実現のための大切な学期です。１月には

私立の受験が始まります。自分にとって、最高の結果を導き出せるようベストを尽くしましょ

う。「人事を尽くして天命を待つ」という言葉があります。「精一杯やり切った。もうこれ以上

やることがない。結果は神のみぞ知る！」という気持ちで、残り３か月間を充実したものにし

てください。最後の最後まで、泥臭く、粘り強く頑張りましょう。そして、卒業式は、最高の

笑顔で、思い出に残る感動ある卒業式にしましょう。  

次に、２年生の皆さん、今日の「生徒会役員引継式」を契機に、名実ともに２年生が、  

大浦中学校の顔となります。これまで、３年生が築き上げてきた伝統や校風をしっかりと引き

継ぎながらも、新生生徒会ができる活動、新生徒会にしかできない活動を、勇気と自信をもっ

て実践してください。これまでリードしてくれた旧生徒会の皆さん、ありがとうございました。 

最後に、１年生の皆さんは、あと３か月経てば２年生に進級します。同時に、新１年生の先 

輩としての振る舞いが求められます。新入生から頼れる先輩と思われるように、残りの３か月

を学習面も生活面も充実したものにしていきましょう。そして、自信と力をつけましょう。  

話は変わりますが、２学期の終わりに学校評価を実施しました。  

①  生徒は、よく挨拶をしている。              →９５％（昨年９２％）  

②  生徒は、ルールを守り、正しいマナーを身に着けている   →９２％（昨年９６％）  

③  学校は、いじめ防止のための対策をとっている。      →９５％（昨年９６％）  

④  学校は、生命や人権を尊重しようとする教育を行っている  →９５％（昨年９７％）  

⑤  学校は、平和の大切さについてきちんと指導している。   →９２％（昨年９５％）  

年度評価は、以上のような結果でした。昨年度より数値が下がった項目が４つあり、残念で 

すが、それでもすべての項目が９２％を超えていたことを嬉しく思います。また、経年評価の

結果では、挨拶９６％、ルール・マナー９９％、いじめ防止１００％、生命人権１００％、平

和９５％と高い評価でした。生徒たちの成長を感じてとても嬉しいです。人として成長するた

めには、「相手の痛みを自分のこととして感じることができる優しい心」、「相手の立場になっ

て考え、発言や行動する力」等・・・つまり、「当事者意識」を育てていかないといけません。

令和５年の新しい年を迎え、「大浦中は楽しい。明日も学校に行きたい。」と思える大浦中にし

ていきましょう！！３学期が始まりました。大浦中の生徒と先生方とで力を合わせて、幸運を

呼び込む令和５年にしましょう！！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 ３年 武市さんの抱負 】  

 ３学期が始まり、３年生にとっては受験や卒業を控える時期となりました。私は次の三つの

ことを学級のみんなと頑張りたいです。一つ目は、受験本番に向けて昼休みの勉強の雰囲気を

高めたいです。１月から私立入試が始まり早い人で今月には進路先が決定します。浮かれた雰

囲気にならないよう気をつけながら、最後の一人の受験が終わるまで励まし合って過ごしてい

きたいと思っています。二つめは、授業中の私語を無くして集中して取り組むことです。授業

は、私たちの学習を支える大切なものです。受験生として、授業を中心とした学習に励み、先

生の話をしっかり聴き、一人ひとりが授業に参加している雰囲気を高めていきたいと思いま

す。三つめは、時間に余裕をもって行動することです。これまで、２分前に着席と黙想をする

ことを実施してきて、今は定着していると思います。しかし、朝の会や帰りの会などの開始時

間や移動教室の様子を見ると、全員が揃うことがなかなかなかったと感じます。行動に余裕を

もち、何事にも対応できるよう心掛けながら、学級のみんなにも呼び掛けていきたいと思いま

す。卒業することを考えると、この３学期を３年生らしく堂々と過ごして、これまで関わった

方々に感謝の気持ちをもてるような毎日にしていきたいと思います。  

  
【 ２年 福島さんの抱負 】  

 私が３学期に頑張りたいことは、勉強です。３学期は、２年生の最終的な成績が決まります。

私は、１学期の成績があまり良くなかったので、今学期で挽回する必要があります。そのため

に、３学期は自学の質を上げようと思います。たまに、面倒くさがったり、きりが悪かったり

で残りの５～６行を書かなかったりしていたので、最後までびっしり書くようにします。そし

て、学級委員として頑張りたいことは、黙想と提出物です。黙想時の姿勢については、２学期

までの様子は良いと思うのでそのまま引き続き頑張りたいと思います。提出物については、出

してない人がいると黒板の横に名前が書かれていることが多いです。提出期限が近づいていた

ら声をかけたり、遅れがちな人には声かけ等をして、提出物が常に遅れずに出せるようにした

いです。３学期を３年生のゼロ学期と考え、３年生１学期から良いスタートダッシュが切れる

よう頑張っていこうと思います。  

  
【 １年 平さんの抱負 】 

 短い冬休みが明け、３学期に入ります。今から、私が学級委員として３学期に頑張りたいこ

とを三つ話します。一つ目は、自分を見直すことです。学級委員としてみんなの前に立つため

には、お手本になれる姿でなければなりません。なので、自分を改めて見直し、学級委員を頑

張りたいです。二つ目は、何事も諦めずに取り組み、最後までやり切ることです。最後までや

り切るということは、簡単そうに聞こえますが、とても難しいことだと思います。自分を見直

す前に、できるようなことにチャレンジして頑張っていきたいです。三つめは、活気があり、

メリハリがある学級にするということです。学級の大きな課題として、メリハリをつけること

がとても重要だと感じています。私の学級は、とても元気で、親切な人が多いです。さらに、

メリハリをつけることで、とてもいい学級ができると思います。私も学級委員として、当たり

前のことができ、みんなのお手本となれるように努めていこうと思います。 

会  長  松尾  大雅  

副会長  大石  真央   

副会長  石田琥太郎  

庶  務  林田  翔馬  

庶  務  宮崎  千花  

学習  鴨田 万桜  

環境  山口 玲茜  

保給  江口 結月  

体育  横尾 柚妃  

図書  大浦優里菜  



 


